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Aos 04 (quatro) dias do mês de junho do ano de 2020, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se em sessão 
ordinária online, em virtude do ato da mesa diretora nº 004, de 01 de abril de 
2020 com as presenças dos vereadores: Antônio Holanda, Ana Hora, Cleber 
Costa, Eduardo Canuto, Francisco Sales, Francisco Filho, Galba Netto, Ib 
Brêda, Luciano Marinho, Lobão, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta, 
Simone Andrade, Siderlane Mendonça e Silvania Barbosa. Foram 
justificadas as ausências dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata 
da sessão anterior. No Grande Expediente, como primeiro orador, o 
vereador Samyr Malta trouxe preocupação com a instalação de grades de 
proteção na Ponte do Vale do Reginaldo onde solicitou do setor competente 
providência que já estão sendo tomadas, bem como sugeriu a presença de 
guardas municipal no local até a solução da questão. Outra preocupação é a 
reabertura do Centro de Maceió onde sugeriu cada setor elaborar medidas 
de prevenção de acordo com as determinações dos órgãos fiscalizador haja 
vista que não há um prazo para o término dessa situação. Falou das 
indagações, especulações e pesquisas sobre as elições em outubro do 
corrente ano e deu subsídio sobre o assunto. Em aparte, o vereador 
Francisco Filho parabenizou o orador e informou que as discussões sobre a 
abertura do comércio está acontecendo entre os poderes público municipal, 
estadual e representantes do comércio. Quanto as eleições recebeu 
informação de que o TSE autorizou as convenções partidárias por vídeo 
conferência  onde vê essa iniciativa como uma afronta a sociedade no 
momento como esse e só após essa situação devemos abrir todo calendário 
eleitoral que foi prejudicado. Completou dizendo que vai provocar uma 
discussão em suas redes sociais sobre a realização do pleito eleitoral em 
outubro apesar de não saber como a população vai reagir. Retornando, o 
orador indaga sobre uma suposta eleição para apurar quem sairia de casa 
nesse período para votar. Em aparte, os vereadores Cleber Costa e Silvania 
Barbosa teceram comentário sobre a discussão em pauta. O segundo 
orador, vereador Francisco Sales agradeceu os vereadores que visitaram 
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hoje a Upa do Trapiche e discorreu o que vem acontecendo na unidade a 
exemplo do fechamento. Registrou também visita ao mine Pronto socorro do 
bairro Chã da Jaqueira, onde ouviu queixas a exemplo da dificuldade para 
transferências de pacientes para outras unidades. Identificou que os maiores 
problemas estão nas unidades geridas pelo município e solicitou ao 
Ministério Público abrir uma investigação sobre a questão bem como 
solicitou a prefeitura realizar a transferência dos pacientes para os hospitais 
e informar a população sobre o planejamento para atendimento da covid - 
19. Caso o município não tenha condições de gerir as Upas que passa para 
a secretaria do Estado. Em aparte, o vereador Siderlane Mendonça 
corroborou com a fala do orador e solicitou aos vereadores fazer uma visita 
no hospital de campanha e centro de triagem instalado no Centro de 
Convenções onde segundo reclamações não estão funcionando como 
deveria e com isso as Upas estão superlotadas. Retornando, o orador 
ratificou a sua solicitação quanto as upas e solicitou ao vereador Samyr 
Malta intermediar uma reunião online com o secretário municipal de saúde 
José Thomaz Nono. Em aparte, a vereadora Ana Hora, Samyr Malta, 
Kelmann Vieira e Francisco Filho teceram comentário sobre o assunto.  O 
terceiro orador, vereador Cleber Costa lembrou aos vereadores a existência 
da comissão de saúde desta Casa e registrou uma demanda aprovada e 
encaminhada para os setor competentes ao tempo em que, coloca a mesma 
como norte das discussões sobre a saúde. Passou a tratar sobre a criação 
do plano municipal de prevenção e atenção ao suicídio, destacando a 
reicidência de casos que tem crescido no estado. Registrou visita a upa do 
Jacintinho relatando a forma de atendimento aos pacientes suspeito da covid 
– 19 e deixou sugestão médica para o processo. No Prolongamento do 
Expediente, foi lido: projeto de lei nº 46/2020 da vereadora Simone Andrade 
– dispõe sobre a obrigatoriedade dos estabelecimentos comerciais tipo 
bares, restaurantes e similares instituírem o serviço drive thru, bem como a 
disponibilização de máquinas de cartão de crédito/débito e álcool em gel na 
área externa ao alcance da clientela (Protocolo web nº 0603006/2020). Feita 
a chamada para a Ordem do Dia, foram constatadas as mesmas presenças 
da chamada inicial. Não houve pauta para ser deliberada. Passando para o 
Expediente Final, o vereador Lobão agradeceu aos vereadores pela 
oportunidade de visitar as upas onde enviou mensagem ao prefeito de 
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Maceió e o secretário de saúde tratando sobre as transferências dos 
pacientes. Quanto as medidas de prevenção ao suicídio citou o caso do 
senhor Josivaldo da Silva Oliveira de quarenta e oito anos vítima de suicídio 
ao ser diagnosticado com o virus. Deixou votos de pesar aos familiares do 
mesmo. Finalizando, informou que o setor hortifrutti da rua Agerson Dantas 
voltou as atividades normais. O vereador Ronaldo Luz, esclareceu sua 
ausência na visita as upas por fazer parte do grupo de risco. Solicitou ao 
poder público disponibilizar para a população toda atenção que ainda resta 
para a saúde. O vereador Samyr Malta deixou o seu compromisso para 
agendar a reunião entre os vereadores e o secretário municipal de saúde.  
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada 
outra para a próxima terça – feira em horário regimental. Do que, para 
constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 04 de junho 
de 2020 – João Antonio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de 
Redação de Atas e Debates. 
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